



KONDOLENZEN

Otto Saurer

Die Universität Innsbruck trauert um

Dr. Otto Saurer

Ehrensator der Universität Innsbruck

Dr. Otto Saurer war von 1984 bis 2008 als Südtiroler Landesrat und ab 1989 als Erster LH-Stellvertreter unter anderem für die Bereiche Arbeit, Berufsbildung, Gesundheits- und Sozialwesen, Personal und Universitäten zuständig. Während seiner Amtszeit pflegte Saurer ein sehr konstruktives Verhältnis zur Landesuniversität in Innsbruck und ermöglichte die verstärkte Förderung der hiesigen Forschung und Lehre durch das Land Südtirol. Dafür verlieh ihm die Universität 2009 die Ehrensatorenwürde.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben ihres Ehrensators und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Januar 2020

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult.
Tilmann Märk
Rektor der Universität Innsbruck

Trauerkerzen



Erwin Niederwieser Völs
23.01.2020



Prof. Ing. Helmut Mader,
1. LHStv. i. R., LTPräs. a. D.
22.01.2020



DDr. Werner Königshofer, Wattens
22.01.2020

Kondolenz

von Erwin Niederwieser, Völs am 23.01.2020 - 17:38 Uhr

Otto Saurer, zu seiner aktiven Zeit geachteter und bedeutendster Vertreter der Arbeitnehmerschaft in der Südtiroler Volkspartei, hat uns für die Zeit unseres irdischen Daseins verlassen. Otto Saurer hat früh erkannt, dass eine erfolgreiche Politik für die österreichische Minderheit in Italien nur möglich ist, wenn diese Minderheit mit einer starken Stimme spricht und sich alle Teile der Bevölkerung vertreten sehen; daraus erwuchs sein unermüdliches Engagement für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer und deren politische Präsenz in den Gemeinden, im Landtag und im Parlament in Rom. Und er hat auch erkannt, dass Erfolge zwar in harten Diskussionen errungen werden müssen, dass dies aber letztlich nur möglich ist, wenn zwischen den Volksgruppen insgesamt ein gutes Einvernehmen herrscht und alle Südtirol als ihre Heimat schätzen und lieben können. Die Gespräche mit Otto und seinen Mitstreiterinnen und Mitstreitern über die Frage, wie sozialdemokratische Inhalte nördlich und südlich des Brenners das Leben der Menschen verbessern können, waren von seinem glühenden Engagement, seinem feinen Humor und seiner politischen Weitsicht geprägt und werden mir immer in Erinnerung bleiben. Seiner Familie, seine Freunden und seinen politischen Wegbegleitern spreche ich mein tiefstes Mitgefühl aus. Erwin Niederwieser ehem. Abgeordneter zum Nationalrat und Südtirolsprecher der SPÖ Völs